



MARKETING NEWSLETTER

YRC Beagle DIY GT Radial
Berikan Hasil Membanggakan

Haridarma Manoppo Kembali
Menyabet Juara Umum Kelas
Expert Eshark Rok Cup

Brand Ambassador GT Radial Ini
Merupakan Owner Sekolah Drift
Valentino Racing School di BSD

GT Radial dan Daihatsu Berikan
Tips Berkendara Saat Hujan

GT Radial Berkolaborasi dengan
TYCI Adakan Giveaway

GT Radial dan JFC Bagikan
Hadiah-hadiah Menarik



gtradial



GTRadialID

Beli online
Cicil 12 Bulan



www.speedwork.id



YRC Beagle DIY GT Radial
Berikan Hasil
Membanggakan

Jawara Slalom Nasional Anjasara Wahyu dari team YRC BEAGLE Rally Team GT Radial dengan spektakuler berhasil merebut runner-up Over All pada Sprint Rally Meikarta di Special Stage Central Park pada 31 Oktober 2020 dengan kendaraan 4WD nya.

Akrab dipanggil Anjas, berpasangan dengan Ibenzani Hamzah pada acara tersebut berhasil mengalahkan beberapa perally nasional yang menggunakan mobil dengan spesifikasi di atas kendaraan mereka FWD Toyota Etios .



"Dengan ban GT Radial SX2 edisi tahun 2016 yang saya copot dari mobil sehari-hari, saya gunakan di 2 SS terakhir saat RC menyatakan lintasan full aspal. Hasilnya sangat meyakinkan, saya mampu bertahan dan bisa mempertajam waktu. Di hari pertama dengan 3 SS melintasi gravel sebenarnya saya hanya mengeluarkan 80% dari kemampuan driving saya, rally memang lebih relaks dari slalom yang harus mengerahkan skill hingga 100%. Saya dan Marrel sama-sama pakai ban GT Radial dan kami berdua senang telah memberikan yang terbaik untuk team YRC Beagle Rally Team GT Radial DIY di Meikarta kali ini. Tentunya ini jadi pengalaman yang berharga dan menggembirakan bagi team dan saya serta Marrel", demikian ungkap Anjasara Wahyu usai lomba.



Salah satu Brand Ambassador GT Radial, Haridarma Manoppo kembali berhasil mendapatkan juara umum kelas Expert kejuaraan gokart Eshark Rok Cup 2020 di Sentul International Karting Circuit (SIKC) pada awal November 2020.

"Atas keberhasilan juara ini, saya juga kembali mendapatkan tiket ke Rok Cup Final ke Italia yang karena tahun ini tidak bisa karena pandemi, kata panitia diproyeksikan untuk tahun depan," terang Haridarma.

Tak lupa, Haridarma menyampaikan terima kasih kepada para sponsor salah satunya GT Radial, sebagai ban terbaik produksi nasional.





Brand Ambassador GT Radial
Ini Merupakan Owner Sekolah
Drift Valentino Racing School
di BSD

Valentino Ratulangi adalah seorang pembalap serbabisa yang hebat di slalom, drifting, dan juga balap mobil ISSOM di Sentul International Circuit Bogor bersama ABM Motorsport.

Pembalap berdarah Manado, Sulawesi Utara ini selain jago balap juga memiliki bakat terpendam lainnya yaitu memiliki bakat terpendam lainnya yaitu menjadi host di salah satu channel Youtube yang mengulas soal ban, pelek, hingga modifikasi.



"Belajar, om hehe. Aku jadi "Om Otto" di channel itu" senyum Valentino yang merupakan Brand Ambassador GT Radial.

Selain semua kecanggihan dan kehebatannya, ia juga memiliki sekolah drifting dengan nama Valentino racing School di kawasan BSD, Tangerang. Semua siswa sekolahnya wajib menggunakan ban GT Radial plus ada stiker GT Radial sebagai ban produksi nasional terbaik kebanggaan Indonesia.

DAIHATSU
Daihatsu Sahabatku

NGOBROL
Asik

TIPS BERKENDARA SAAT HUJAN

[LIVE]

IG LIVE @DAIHATSUIND
14 NOVEMBER 2020
19.00-20.00 WIB

SONY SUSMANA
SENIOR INSTRUCTOR SDCI
(SAFETY DEFENSIVE
CONSULTANT INDONESIA)

ZULPATA ZAINAL
PG OVT MANAGER
PT GAJAH TUNGGAL

WULAN NURMALITA
HOST

SUPPORTED BY
GT RADIAL

GT Radial dan Daihatsu Berikan Tips Berkendara Saat Hujan

Daihatsu bersama GT Radial kembali menyelenggarakan acara bertajuk Ngobrol Asik dengan konsep talkshow yang edukatif dan dapat dinikmati oleh Sahabat Daihatsu di seluruh Indonesia. Kali ini, Daihatsu membahas seputar tips teknik berkendara dalam mengantisipasi berbagai kondisi, khususnya saat musim penghujan dan menghadapi kondisi Aquaplaning. Acara ini telah ditayangkan langsung melalui kanal Instagram Live di @daihatsuind pada Sabtu, 14 November 2020 lalu.

Senior Instructor dari SDCI (Safety Defensive Consultant Indonesia) Sony Susmana kembali hadir sebagai narasumber mengatakan, salah satu tips berkendara secara aman saat memasuki musim penghujan terutama mengenai aquaplaning, dimana ban kehilangan traksi saat melewati genangan air dalam kecepatan tinggi dan memberikan efek mobil serasa melayang di atas air bagi pengendaranya. Aquaplaning merupakan penyebab kecelakaan saat hujan, karena pengemudi salah mengantisipasi kondisi ini.

Senada dengan Sony, Zulpata dari GT Radial menjelaskan, ban merupakan faktor terpenting dalam menghadapi kondisi aquaplaning. Walaupun ban sudah melewati berbagai uji pengetesan, termasuk diperuntukkan untuk kondisi jalan yang basah, namun pengemudi tetap harus mengecek kondisi ban saat menghadapi musim hujan.

"Ulir atau pola kembangan pada ban adalah tempat mengalirnya air saat melewati genangan air. Jika ban tidak ada kembangannya atau sudah botak, maka resiko selip menjadi lebih besar. Walaupun ban tidak ada masa kadaluarsa, ban harus tetap dirawat agar tetap awet dan tidak cepat botak dengan memperhatikan selalu tekanan anginnya," ujar Zulpata.



Tidak pernah berhenti mendukung komunitas, GT Radial berkolaborasi dengan TYCI (Toyota Yaris Club Indonesia) mengadakan giveaway campaign dengan memberikan total 5 hadiah eksklusif GT Radial yang akan dibagikan kepada 5 pemenang beruntung.

Cara untuk mengikuti giveaway campaign ini sangat mudah, dimana peserta harus mengikuti akun Instagram GT Radial dan TYCI, mengunggah foto bersama mobil kesayangan serta membagikan cerita tak terlupakan bersama mobilnya melalui Instagram masing-masing peserta.

Tidak ketinggalan juga, peserta juga harus menyebutkan tipe ban GT Radial yang dipakai. Giveaway campaign ini berhasil mendapatkan respon yang positif dari para peserta dan diharapkan dapat terus terlaksana hingga waktu-waktu berikutnya.

#TYCIXGTRADIAL





JFC PHOTO CONTEST

JazzFit Club X GT RADIAL Experience the Performance

GT Radial dan JFC Bagikan Hadiah-hadiah Menarik

Di bulan November GT Radial adakan giveaway campaign bersama komunitas JFC (Jazz Fit Club) melalui sosial media Instagram dimana sebanyak 12 hadiah akan diberikan kepada 12 pemenang.

Syarat untuk mengikuti giveaway campaign ini mudah. Peserta harus mengikuti akun Instagram GT Radial dan JFC, mengunggah foto Bersama mobil pribadinya di masing-masing akun Instagram dan menyebutkan tipe ban GT Radial yang dipakai serta pengalaman memakai ban GT Radial.

Selain itu, peserta harus menambahkan tagar #JFCxGTRadial di kolom caption. Giveaway campaign ini berhasil mendapatkan antusias para peserta dan GT Radial mengharapkan kegiatan kolaborasi ini dapat terus dilakukan hingga seterusnya.

#JFCxGTRADIAL

